

Comunicado de Prensa 163-11
México, DF., 01 de junio de 2011

Inicia la temporada de huracanes y ciclones tropicales en el Océano Atlántico

- El SMN prevé la formación de 16 ciclones tropicales en el Océano Atlántico, lo que constituye una situación por arriba del promedio para la región

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informa que el número de ciclones tropicales que se espera se formen en el Océano Atlántico en la temporada 2011 estará por arriba del promedio histórico registrado entre 1950 y 2010, ya que se prevén 16 de estos fenómenos, de los cuales 7 alcanzarían la categoría de tormentas tropicales; 4 la de huracanes moderados, es decir de categorías 1 o 2 en la Escala de Saffir-Simpson; y 5 intensos, que estarían en las categorías 3, 4 o 5.

El SMN puntualizó, que no es posible determinar la frecuencia con la que se presentan los ciclones tropicales a lo largo de la temporada; sin embargo, en septiembre y octubre se presentan con mayor frecuencia e intensidad, derivado del aumento de la temperatura de la superficie del mar.

Durante toda la temporada de lluvias y ciclones tropicales, el SMN difunde los pronósticos a través de boletines y avisos con el propósito de que las autoridades y la sociedad cuenten con información útil que facilite la toma de mejores decisiones y le facilite la activación de las medidas de protección.

Con base en el Plan Operativo de Huracanes de la Asociación Regional IV de la Organización Meteorológica Mundial (OMM), de la que el SMN forma parte, los nombres de los ciclones tropicales asignados para el Atlántico, Golfo de México y Mar Caribe son Arlene, Bret, Cindy, Don, Emily, Franklin, Gert, Harvey, Irene, José, Katia, Lee, María, Nate, Ophelia y Philippe.

Asimismo, el SMN destaca la importancia de que la población consulte constantemente la información publicada en la página de Internet del SMN, ya que la información que ahí se presenta es actualizada cada doce, seis o tres horas, según la evolución y trayectoria del fenómeno meteorológico del momento.

Como integrante del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), el SMN recomienda a la población que ante la presencia de un ciclón tropical, se mantenga al tanto de los avisos que emite a través de la radio, televisión, Internet y prensa escrita, además de que atienda las recomendaciones establecidas por el Sinaproc.

Finalmente, se invita a la población y a los medios de comunicación a consultar la página de Internet <http://smn.cna.gob.mx/>, así como los mensajes que emite en la cuenta de Twitter @huracanconagua, con el fin de conocer estados y trayectorias de los fenómenos hidrometeorológicos.

ooOoo